SESIÓN IX: PRESENTACIÓN DEL ESTUDIO DE FLACSO: "ENCUESTA SOBRE GOBERNABILIDAD Y CONVIVENCIA DEMOCRÁTICA"

Patio Central, Palacio de Minería Miércoles 13 de octubre de 2010 de 15:45 a 17:45 horas



Simón Pachano es sociólogo y politólogo ecuatoriano. Ha sido Profesor e Investigador en la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO) y Profesor Visitante en varias universidades estadounidenses, latinoamericanas y europeas. Es autor de diversos libros y artículos de investigación. Actualmente es Coordinador del Programa de Estudios Políticos de la FLACSO en Ecuador.



Francisco Valdés Ugalde es politólogo mexicano. Fue Director General del Instituto Nacional de Estudios Históricos de la Revolución Mexicana. Ha sido Consultor de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y de la Unidad Electoral de las Naciones Unidas. Actualmente es Director General de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO) en México e Investigador Titular del Instituto de Investigaciones Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México.



Agustín Castilla es abogado y político mexicano, miembro del Partido Acción Nacional (PAN). Fue Asesor del Secretario Ejecutivo del Instituto Electoral del Distrito Federal, Asesor del Procurador General de la República y Secretario Particular Adjunto del Secretario de Gobernación. Ha sido Consejero Regional de su partido en el Distrito Federal y Diputado Local. Actualmente es Diputado Federal y Consejero del Poder Legislativo por el PAN ante el Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE).



Emilio Chuayffet es abogado y político mexicano miembro del Partido Revolucionario Institucional (PRI). Ha ocupado diversos cargos, incluyendo Gobernador del estado de México, Director General del Instituto Federal Electoral (IFE), Secretario de Gobernación, durante la Presidencia de Ernesto Zedillo. Fue Secretario Técnico del Consejo Político Nacional de su partido. Actualmente es Diputado Federal, función a la que ha sido electo en ocasión previa.



Jesús Zambrano es físico-matemático y político mexicano, miembro fundador del Partido de la Revolución Democrática (PRD). Fue Coordinador Nacional de la corriente interna Nueva Izquierda. Ha sido Representante de su partido ante el Registro Federal de Electores. También fue candidato a Gobernador del estado de Sonora. En el Gobierno del Distrito Federal ha ocupado diversos cargos, incluyendo Procurador Social, Asesor del Jefe de Gobierno y Subsecretario de Gobierno. Actualmente es Diputado Federal, función a la que ha sido electo en ocasión previa.

Representante del Partido del Trabajo

Representante del Partido Verde Ecologista de México

FORO DE LA DEMOCRACIA LATINOAMERICANA



Luis Maldonado es abogado y político mexicano, miembro de Convergencia. Ha ocupado diversos cargos, destacando Subsecretario de Desarrollo Social, Subsecretario de Gobierno encargado del despacho y Director General de Gobierno de la Secretaría de Gobernación, así como Asesor del Presidente Ernesto Zedillo. También fue Secretario Técnico de la Comisión Intersecretarial para el Impulso al Federalismo. Ha fungido como Presidente de su partido. Actualmente es Senador de la República y Consejero del Poder Legislativo por Convergencia ante el Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE).

Representante del Partido Nueva Alianza



Manuel Rojas es sociólogo y politólogo costarricense. Ha sido catedrático de la Universidad de Costa Rica, institución donde también fue. Ha sido profesor invitado en las Universidades de Salamanca, Santiago de Compostela e Internacional de Andalucía (Sede La Rábida). Actualmente es profesor investigador de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO) en Costa Rica y Director de la Revista Centroamericana de Ciencias Sociales.



Francisco Rojas Aravena es político e investigador chileno. Actualmente, es Especialista en Relaciones Internacionales y Seguridad Internacional y Director de la revista *Fuerzas Armadas y Sociedad*. Tambien, se desempeña como Secretario General de FLACSO. Ha sido Profesor en diversas Universidades de América Latina y del exterior. Ha publicado extensamente sobre política, seguridad e integración regional.